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第５２回 東部中学校体育祭いよいよ！！

いよいよ明日が体育祭本番となります。３年生にとっては最後の体育祭、最高の想い出
をつくってほしいと願っています。今年もシスター対抗となり、３年生のそれぞれのクラ
スがリーダーシップをとり、団結し，練習に励んでいます。各種競技についても、種目責
任者の生徒が中心になって進め、自分たちの手で創る体育祭を目指しています。

この体育祭でねらうことは２つです。学校教育目標「熱中」…「最後まで全力で取り組
む姿」もうひとつは「思いやり・共に歩む東部中生」…「がんばる仲間を精一杯心を込め
て応援する姿」・「リーダーと同じ気持ちになって支える温かなフォローアー（支える仲間）
の育成」です。生徒と教師が一丸となって、感動ある体育祭をつくりたいと思います。

体育祭では、運動能力に優れている生徒は活躍する場がたくさんあります。ヒーローに
もなれます。逆に運動が苦手な生徒の徒競走は苦痛かもしれません。結果はともあれ、仲
間からの応援があって、最後までやりきることの喜び･応援されることの喜びを感じてほ
しいと思います。シスターを超えた真の応援を目指したいと思います。ぜひ多くの方々が
東部中生徒の活躍する姿を見に来ていただき、声援をいただければ幸いです。

各応援団長より
白組応援団長 久米田 壮さん
体育祭では、生徒それぞれの目標があります。体育祭を通じて成

長したいこともあります。みんなはその目標に向かってがんばる
と思います。白組シスターでは，優勝と応援賞の２冠を取ること
を目標にしています。体育祭が終わった後、シスターが更に団結
力を強めることができればいいなと思います。全員で最高の体育
祭になるようにがんばりましょう。
青組応援団長 大久保 龍之介さん
今年青組は優勝と応援賞の２冠を取ります。そのためには常日頃

全力ですべてのことに取り組むことが大切です。その前提条件と
して，環境点検やはちまき忘れなどを０にし、全員が基本を大切
にし，人として成長していきます。何事にも全力で取り組み、本
当の楽しさを味わいたいと思います。僕も青組シスターを引っ張
れる団長を目指すので、みんなもついてきてほしいと思います。
みんなで最高の体育祭にしましょう。
緑組応援団長 田中 悠貴さん
緑組シスターは最高のシスターです。応援の時はすごく盛り上が

ります。１年生は初めてにもかかわらず、全力で声を出してくれ
ます。２年生は３年生に負けないくらい声を出してくれて１年生
をリードしてくれます。３年生は最上級生なので、緑組全体をリ
ードしてくれます。僕はこの緑組シスターの団長になれたことを
とてもうれしく思います。団長として、勝利に導けるように全力
でがんばります。最後は緑組シスター全員が楽しめて，笑顔で終
われるような体育祭を創り上げたいと思います。

椎 の 木
黄色組応援団長 萩原 彰徳さん
黄色組応援団長になった萩原 彰徳です。僕たち３年生は中学校

最後の体育祭になります。ですから応援賞・優勝を取りたいです。
そのためには、黄色組シスターの力がためされます。そのために
は「楽しむことが一番の優勝への近道」だと思います。ですから、
全員が楽しんで取り組むことにより，一致団結をして二冠を達成
します。
ｵﾚﾝｼﾞ組応援団長 稲岡 孝行さん
今年の目標は「優勝と応援賞の２冠をとることと、シスターで団

結をし、最高の思い出をつくろうです。」普段はあまり声が出ずに，
先生に注意されてしまうこともありますが、応援練習が始まると
積極的に声を出し、良い雰囲気をつくることができました。また、
応援団を中心にシスター集会の活動場所にすばやく移動したり，
ゴミ拾いをする姿も見ることができました。しかし、応援練習の
最中に私語が少しあることが課題点です。そこを直して、どのシ
スターよりも声を出して「ｵﾚﾝｼﾞが一番良かった。最高だった。」
といわれるようにしたいです。
赤応援団長 関川 慎之介さん
体育祭も学校生活の延長です。練習の反省として「けじめをつけ

る」「私語がある」これらの反省は、日頃の生活の課題でもありま
す。この体育祭をチャンスとして、日常生活の課題を解決できれ
ばと思います。そのためには 団長や団員が仲間に呼びかけをした
りすることが必要だと思います。応援や競技に対して全力で取り
組むことは当たり前のことですが、それと同じくらい私語をなく
したり、切り替えを早くすることも意識して取りくまなければな
らないと思います。

※生徒の健康に配慮し、天候が悪い場合はプログラムを一部変更し、終了を早めます。当日
の天気予報で判断をします。ご了解ください。帽子･タオル・水筒の準備をよろしくお願い
します。

葛北英語発表会
９月１４日野田市興風会館にて葛北支部中学校英

語発表会が行われました。本校１年生代表として木
村佳愛さん 杉田 桜翼さん ２年生代表宮本 梨
奈さん ３年生代表 染谷 莉央さん スピーチ部
門で平野 薫梨さん Exhibition 部門で田邉 莉子さ
んが出場しました。夏休みから練習をしてきた英語
力を発揮し、流暢な英語ですばらしい発表をしまし
た。３年染谷さんがみごと３位入賞。これからの国
際社会に生きるためにも英語力には更に磨きをかけ
てほしいと思います。

理科作品展 流山市科学作品展に入選、上位成績で千葉県科学作品展へ出展
３年 藤田 瑞穂さんが「チンドン宣伝ロボ」で、齋藤 麻梨子さんが「朝顔の観察パ

ート９ 光と糖の関係」でみごと千葉県科学作品展への出展が決まりました。夏休みから
こつことつと努力を重ね研究を続けてきた結果です。千葉県科学作品展の入賞が期待され
ます。２年生では古賀 愛菜さんが「野菜･肉から酸素ができるのか」銀賞・畑 美優妃
さんが「温度と液体による屈折角の変化」で銀賞・岩瀬 日向子さんが「洗濯物干しの研
究」で銀賞 山﨑 陽菜さんが「氷の音の秘密」で銀賞を受賞しました。


